
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年９月定例会 

議席番号３番 

三輪 正議員 

 

１．「佐渡島の金山」世界文化遺産登録の出雲崎の対応について 

  

長年の運動が実り、７月に「佐渡島の金山」が世界文化遺産に登録さ

れた。金の荷揚地、出雲崎にとって観光、地域の活性化にとって大きな

チャンスである。 

今まで当町で佐渡市主催などによる「金輸送のイベント」や講演会、

展示会が何度も実施された。 

（１）「佐渡島の金山」が世界文化遺産登録されたことによる、佐渡市

とのタイアップしたイベントなどの今後の町の観光振興について

検討しているか、町の所見を伺う。 

（２）出雲崎の歴史的価値を示す重要遺跡「御金蔵（ごきんぞう）」を

ぜひ復元すべきと考えるが、町の所見を伺う。 

 

２．バス路線の天領の里への延長について 

 

観光拠点「天領の里」の賑わいは当町にとって大変重要である。今年、

バス路線の出雲崎柏崎線が廃止され、柏崎、長岡、県外方面の人たちに

とって大変不便になったため、出雲崎長岡線を「天領の里」まで延長す

ることが必要である。周辺は漁港や妻入会館などがあり「町の観光重点

地区」である。バス路線運行業者に路線延長を強く要望すべきと考える

が町の所見を伺う。 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年 12 月定例会 

議席番号３番 

三輪 正議員 

 

１．防災と減災に事前対策の強化を  

 

近年は地震、台風、大雨など多発している。事前の防災、減災対策の

重要性が増している。具体的に次の４点について町の対策を伺う。 

（１）災害時における生活用水（トイレ、洗濯、風呂）の確保のため「井

戸水」利用を火災時には池、用水池の所有者、管理者と事前に町と

協定を結び、災害などに備えるべきでないか。 

（２）山火事など大規模火災の消防ヘリコプターの訓練が必要ではない

か。 

（３）避難所運営に問題はないか。（人員配置、備蓄品、機材など） 

（４）自主防災組織は全集落で結成されているが、活動の状況はどうか。 

 

２．「仮称 観光推進会議」創設を 

 

今年は「佐渡島の金山」が世界文化遺産登録になり、金銀の荷揚地と

して出雲崎にとって観光に生かすチャンスである。 

（１）１１月１７日の「歴史ガイド」に参加して、出雲崎の歴史、観光

資源の多さに驚いた。これら資源を結びつけて、通年観光の推進を

強化すべきと考えるが、町長の所見を伺う。 

（２）産業観光課、教育委員会、観光施設の連携によって観光客の増加

と満足を進めるため「仮称 観光推進会議」と創設すべきと考えるが、

町長の所見を伺う。 

 


